

Paraje La Cuchilla celebró a lo grande la inauguración de 18 nuevas viviendas

General



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 117
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/paraje-la-cuchilla-celebro-a-lo-grande-la-inauguracion-de-18-nuevas-viviendas_17215.php



General

Paraje La Cuchilla celebró a lo grande la inauguración de 18 nuevas viviendas

Paraje La Cuchilla festejó en grande la apertura de 18 flamantes viviendas

Inauguración de Mejoramiento Habitacional en La Cuchilla

El intendente Nicolás Olivera y el secretario general Fermín Farinha, junto a diversas autoridades departamentales,

inauguraron las obras de mejoramiento habitacional que beneficiarán a 18 familias del Paraje La Cuchilla, situado en el kilómetro 68 de la ruta 26, en la zona de Sauce de Buricayupí.

Esfuerzo Comunitario y Proyectos Ejecutados

Durante el evento, se resaltó el esfuerzo conjunto de la comunidad y las instituciones involucradas, como la Dirección de Descentralización y la Unidad de Vivienda de la Intendencia Departamental. Este proyecto, que tomó más de un año, fue posible gracias al apoyo del Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial. Se construyeron 18 módulos habitacionales mediante la modalidad de autoconstrucción, en jornadas de ayuda mutua. Además, el proyecto, cuyo costo total alcanzó casi 9 millones de pesos provenientes de la Intendencia, incluyó: 500 metros lineales de caminería rural. Alumbrado público y acondicionamiento de terrenos. Sistema de pozos negros para la gestión de aguas residuales. Construcción de una plaza pública de aproximadamente 1.250 metros cuadrados. Regularización de la situación dominial del padrón del paraje. Proyección de la reforma del salón comunal. El programa comenzó en 2022, beneficiando a un grupo de 55 personas, compuesto por 32 adultos, 3 adolescentes y 20 niños. Las obras se desarrollaron entre octubre de 2023 y enero de 2025, bajo la supervisión de un equipo técnico integrado por arquitectos y trabajadoras sociales.

Celebración y Emociones Compartidas

La jornada festiva inició con actividades recreativas, incluyendo castillos inflables y la actuación de la Banda Departamental “José Debalí”, que recibió una cálida acogida por parte de los vecinos. El acto protocolar comenzó con los himnos nacionales y fue encabezado por el intendente Nicolás Olivera y otros miembros de su equipo, junto a alcaldes de localidades cercanas y representantes de la Junta Departamental. Las vecinas María Isabel Berón y Karina de los Santos compartieron palabras emotivas agradeciendo a las autoridades por la realización de sus hogares. “Estamos muy contentos por este sueño hecho realidad”, expresaron, resaltando el esfuerzo conjunto de la comunidad y el equipo de trabajo de la Intendencia.

Reflexiones del Intendente

El intendente Nicolás Olivera se mostró emocionado por formar parte de este proceso de regularización, que consideró una vergüenza para todos debido a las precarias condiciones de vida antes existentes.

“Las grandes obras se miden por la capacidad que tienen para transformar la vida de la gente”, manifestó Olivera.

Olivera también dedicó unas palabras a María Isabel Berón, quien logró criar a sus 12 hijos en condiciones difíciles.

“Ella no tenía una casa, sino un hogar, donde la solidez estaba en el amor que brindaba a su familia”, añadió.

Reconocimiento y Entrega de Llaves

Los equipos técnicos de la Intendencia fueron reconocidos por su labor en la concreción de este proyecto que, según el intendente, “saca del olvido” a muchas personas y representa una victoria sobre la resignación.

La ceremonia culminó con la entrega de llaves a las familias, el descubrimiento de placas conmemorativas y el corte de cinta, dejando oficialmente inauguradas las viviendas.

La celebración cerró con la actuación de Wanco, marcando un nuevo comienzo para el Pueblo La Cuchilla.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Paraje la cuchilla celebra a lo grande la inauguración de 18 nuevas viviendas

Tags

mejoramiento, cuchilla, intendente, proyecto, autoridades, habitacional, conjunto, esfuerzo, departamental, familias, olivera, intendencia

Noticias relacionadas

4.0 *

La situación de las viviendas desocupadas en Uruguay: un análisis

profundo del panorama habitacional

3.9 * *Coviapp da el gran paso con la apertura de 42 modernas viviendas en altura en la histórica zona de Paylana*

3.7 * *Se afinan los últimos detalles para la inauguración de La Cuchilla, un encantador pueblo en la ruta 26*

4.5 * *Idm y el Ministerio de Vivienda inauguran las primeras viviendas del ambicioso plan "Juntos" en Balneario Buenos Aires*

4.8 * *Se realizó la entrega de 12 nuevas viviendas a familias del asentamiento El Espinillo, un paso significativo hacia la mejora de sus condiciones de vida*

3.6 * *Casi la mitad de las casas en Maldonado permanecen vacías durante gran parte del año*

4.7 * *Un hombre fue enviado a prisión tras ser acusado de provocar incendios y realizar robos en comercios de Cuchilla Alta*

4.7 * *Más de 75 familias celebran la oportunidad de su nueva vivienda tras el reciente sorteo del Mvot en Rondeau y La Paz*

4.6 * *Se llevó a cabo la inauguración de 79 viviendas del Programa de Vivienda Sindical, un paso significativo hacia la mejora de las condiciones habitacionales*

4.8 * *Paysandú destaca como el segundo departamento con la menor cantidad de viviendas desocupadas en el país*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo